

80 ANIVERSARIO DEL CRIMEN DE LA CARRETERA MÁLAGA-ALMERÍA

Imaginaos ciento cincuenta mil hombres, mujeres y niños que huyen en busca de refugio hacia una ciudad situada a cerca de doscientos kilómetros de distancia. No hay más que un camino. No hay más vía de escape. La ciudad que buscan es Almería, y hay que andar hasta allá cerca de doscientos kilómetros.....

Norman Bethune.

(Martínez de la Rosa, 19)

Foto-conferencia a cargo de: Jesús Majada Neila.

Y con la colaboración de narradores voluntarios que harán posible este evento.

Organiza: Grupo de Memoria Histórica de CNT - Málaga

Sábado

11 de Febrero
a las 19:00,

en CNT



www.cnt.es/malaga